
令和６年度学校評価まとめ【学校評議員】（有効回答:３） 

①【本校の教育目標】学校は教育方針をわかりやすく伝えている。 

評議委員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い ・児童生徒の活動の様子が目に浮かび、明るく（明朗）・なかよく

（愛）・たくましく（自立）という校訓と「生きる力」を育もうという心

意気が伝わってきて、評議委員としていつも元気と勇気をいただい

ています。ありがとうございます。 

評議員２ 良い ・ホームページにおいても、スクール・ミッション及びスクール・ポリシ

ーや、各儀式での校長挨拶、各学部での学習活動の様子等、さまざ

まな情報を発信されており、非常にわかりやすく、開かれた学校運

営の印象を受け好意的に感じます。 

評議員３ 良い － 

 

②【本校の教育実践】学校は教育課題について適切に取り組んでいる。 

評議委員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い ・評議委員会の前に田盛校長先生に案内していただいた「小学部の

授業」では、教員と子どもとの間にある雰囲気がとてもいい。気軽に

話しかけてくる子どもがいるなど、「学校が楽しい」という子どもた

ちの評価は本物だと思います。 

・管理職と各学部の部主事、教職員の人間関係にチームワンを感じ

ます。それは、「教職員の支え合いができている学校だなと思いま

す。そっと支えてあげられる教職員の関係性をこれからも大切にし

ていけるといいな」と思いました。 

評議員２ 良い ・管理者の先生方が日々子ども達の様子を、こまめに巡回されるな

かであったり、毎年実施されている学校評価からみえてきた必要な

課題等について、出来ることから改善を試み、工夫を凝らして、学校

全体で対応されている様子が伺えます。特に医療的ケアのある生徒

の待機期間短縮への取り組み等は、就労している保護者にとって非

常に助かる部分だと思います。今後、訪問学級児童生徒のスクリー

ニング時における看護師対応や登校時の課題（スクールバス含め）

等、学校だけでの解決が難しい事項については、県に重ねて要望も

出していただきながら、ご検討を進めていただけるとありがたいな

と思います。 

評議員３ やや良い － 

 

③【本校の健康・安全】学校は健康・安全教育に取り組んでいる。 

評議委員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い － 

評議員２ 良い ・今年度は、生徒や教職員の感染症罹患者が例年に比べ少ないとの

報告がありました。体調や安全管理に留意しながら、校外学習や地

域校との交流の充実を図られている様子が伺えて、非常に良かった

です。 

評議員３ やや良い － 



 

④【本校の教育環境】学校は校舎内外の教育環境の整備に努めている。 

評議委員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い ・クーラー、トイレ等々の施設・設備に関する要望には、事務部や管理

職が具体的に県に要望していくなど、積極的な姿勢にとても感心し

ました。例えば、働き方改革、業務の効率化という観点から「教員業

務支援員配置」が実現したとのこと、拍手です。 

評議員２ 良い ・校舎等の老朽化に伴い様々な課題が生じるなかで、県への予算要

求を毎年続けつつ、現場で改善できることは工夫しながら取り組ま

れている様子が伺えます。 

評議員３ やや良い － 

 

⑤【本校の進路指導】学校は適切な進路指導に取り組んでいる。 

評議委員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い － 

評議員２ 良い ・進路指導部より、進路だより「路（みち）」がこまめに発信されてい

る為、具体的な就業・生活体験のイメージ作りや情報収集になると

感じます。前年度も記載しましたが、「福祉事業所データバンク」は、

進路先の情報収集をする上で、わかりやすく非常に有益な情報だと

思いますので、参考までに情報の更新時点での年月を記載いただけ

るとなお良いと感じました。 

評議員３ やや良い ・生徒たちが、自分のやりたいことやなりたい自分を考えそれを尊

重できるような進路指導としての補助がなされるよう願います。 

 

⑥【本校の地域との連携】学校は地域と連携し、特別支援教育のセンター的役割を果たしている。 

評議委員 回答 感想・意見 

評議員１ 良い － 

評議員２ 良い 中頭地区内の小中学校との情報交換会や研修会への協力等を通じ

て、地域校のニーズや課題の把握に努めており、センター校として今

後必要となる取り組みを検討されている様子が伺えました。  

市町村や福祉事業所等が集まる教育分野以外での会議等でも積極

的に広報いただけると、より地域に開かれた学校運営に繋がると感

じます。 

評議員３ やや良い － 

 

 

 

【結果の考察】 

 第１回及び第２回学校評議員会では、各学部の取組や学校保健、PTA、支援部や学校評価アンケート速報

も踏まえ、回答をいただいた。概ね良好な回答をいただいたが、感想・意見に示された課題や助言について

は、学校全体で共有し本校の教育活動の充実に向けてつなげていきたい。 


